

Una selva, una bruja, un disfraz

Autora: **Alejandra Paz Almeyda Vargas**
Maipú, Región Metropolitana

Ilustración: **Sol Rojas**

En la selva hicieron una entretenida fiesta de disfraces.

Sin embargo, la bruja al enterarse, decidió que la fiesta ya no fuera divertida.

Al terminar la fiesta, sucedió lo peor.

Los animales no podían quitarse los disfraces.

La rana ahora era una taza y el mono un reloj.

La bruja riéndose les contó sobre el hechizo.

Todos lloraban desesperados, hasta que el elefante que ahora era un lápiz encontró en él una etiqueta que decía:

“Repite tres veces; charibum-charibum que vuelvas a ser tú”.

Lo hizo y volvió a ser elefante.

Todos repitieron las palabras mágicas y volvieron a la normalidad.

La bruja quería ir a burlarse, pero al ver que su hechizo falló, de la pura vergüenza nunca más regresó.

